

Témoignages de joueurs

## La spirale infernale

Par [Profil supprimé](#) Posté le 12/03/2014 à 13:23

bonjour,

je pense être un joueur extrêmement compulsif:

j'ai commencé a jouer au casino avec de petite somme , puis professionnellement comme je gagnais de plus en plus j'ai continué avec de plus grosse somme et ainsi de suite jusqu'à me mettre dans une situation plus qu'inconfortable....

mon entourage (femme et amis) s'en est rendu compte et par la force des choses je me suis fais interdire de jeux

je ressentais le besoin de jouer tous les jours, j'achetais des carnet entier de jeux a gratter la vrai spirale infernale..

en septembre dernier j'ai découvert qu'on pouvait jouer au casino en ligne depuis la France même si on est interdit de jeux,

&nbsp;

ces sites sont situés à l'étranger depuis je vis un enfer j'ai mis dedans tous ce que j'avais quasiment 100 000€ j'ai des crédit sur le dos a cause de ca j'ai emprunté a la famille pour recouvrir mon compte.

&nbsp;

j'ai essayé de me désinscrire sans cesse mais ils rouvre mon compte me mettent des gros bonus et c'est reparti dans la spirale

&nbsp;

je suis perdu j'ai plus rien merci de me conseiller

&nbsp;

cordialement

&nbsp;

nicolas

